

« QUAND JE SERAI GRANDE JE VEUX ÊTRE ... »

# CHIRURGIEN

Bérengère C.S

Pour des raisons déontologiques, sa spécialité ainsi que son lieu d'exercice, ne peuvent être cités.

106 femmes sur un total de 574 Chirurgiens dans sa spécialité \*

\*Source:Ordre Des Médecins

Photos et textes : Nathalie Oundjian-Guréghian

## **LE DECLIC ?**

Un grand père Académicien des Sciences, une maman Médecin anesthésiste- réanimateur ayant endormi le premier greffé du cœur à Marseille et l'incroyable opportunité d'assister avec enthousiasme dès 14 ans à une greffe cœur-poumon déclenchèrent cette envie d'aider les autres que de nombreux médecins partagent.

Mes débuts en médecine m'ont permis d'apprécier le don de soi de chaque instant. Plus tard, la chirurgie se dévoila comme une évidence attirée essentiellement par la haute technicité et l'activité manuelle de cet exercice.

## **VOUS ET VOS CONFRERES ?**

Les relations avec mes confrères chirurgiens de sexe masculin sont à mon sens de même qualité que celles que j'entretiens avec mes consœurs de sexe féminin.

Que nous soyons chirurgiens homme ou femme, nous devons gérer dans notre quotidien professionnel un stress important car toute intervention chirurgicale est par définition spécifique et de nos gestes techniques dépend la réussite de l'acte chirurgical.

Cette nécessaire quête de la perfection revêt dans notre profession une dimension toute particulière.

## **AVANTAGES ET INCONVENIENTS D'ETRE UNE FEMME DANS L'EXERCICE DE VOTRE PROFESSION ?**

Dans mon métier, je vous dirais simplement : quel atout d'être une femme!

L'écoute que j'apporte à mes patients s'en trouve facilitée. Je travaille chaque jour avec bonheur bien que ce métier soit difficile et très exigeant et que les remises en question professionnelle soient régulières.

Les femmes exerçant ce métier sont avant tout des passionnées.